



Bruno Soriano será homenajeado en la gala. C. A. D.



Roberto Bautista es uno de los tenistas invitados. C. A. D.

El tenis provincial se viste de gala

El Paranimf de la UJI acoge esta tarde una gala con los mejores tenistas del circuito y otros deportistas de élite

CASTELLÓN
El Paranimf de la Universitat Jaume I acoge hoy, a las 19.30 horas, una nueva edición de la Gala del Tenis Provincial, que reunirá un año más a todo el tenis de la provincia además de clubes y deportistas de élite de otras disciplinas deportivas que querrán acompañar a la base del tenis en su gran día. Entre ellos está confirmada la asistencia de

los tenistas Roberto Bautista, Sara Sorribes y Dani Gimeno; el ciclista Sebastián Mora; la nadadora Ariadna Edo; los futbolistas Bruno Soriano y David Cubillas; el jugador de fútbol sala David Senyoret; el jugador de pádel Juanlu Esbrí... Todos ellos estarán en la Gala del Tenis Provincial.

Los verdaderos protagonistas de la noche serán, sin embargo,

los jugadores que han participado en el XXXVIII Circuito Provincial de Tenis disputado durante los meses de junio a septiembre, entre los que se repartirán muchos premios en esta gala: vales a canjear en material deportivo en la tienda Joma de Castellón-Atmósfera Sport (para los 10 primeros clasificados de cada categoría) y una semana de entrenamiento con estancia en la academia Eque-élite de Juan Carlos Ferrero para los campeones.

También serán premiados los primeros clasificados del torneo de *tiebreaks* disputado en noviembre el en CT Torremar.

Y no faltará, igualmente, un detalle para los niños que asisten a la gala y que hayan jugado el circuito aunque no estén entre los primeros clasificados, ade-

más de sorteos de regalos entre todos ellos.

En la gala se hará a un merecido reconocimiento a Bruno Soriano por toda su trayectoria deportiva y los logros conseguidos a lo largo de su carrera futbolística con el Villarreal CF, donde ha sido eterno capitán del equipo.

La magia también acompañará al deporte provincial y lo hará a lo grande, con la actuación del mejor mago del mundo, el Mago Yunque. Sin duda será uno de los momentos más esperados de la noche tanto por los niños como por los adultos.

Esta gala pondrá el broche de oro al Circuito de Tenis Provincial un año más y será una gran celebración no sólo para el tenis sino para el deporte de la provincia, representado por varios de los deportistas más destacados.

SE HARÁ
UN
RECONOCIMIENTO A
BRUNO POR SU
TRAYECTORIA

EL MAGO
YUNQUE
PROTAGONIZARÁ UNO
DE LOS MOMENTOS
DE LA NOCHE